

参加者の声

沖縄ピースすてーじ



沖縄での貴重な学び

今回「沖縄ピースすてーじ」に参加し、印象的だった1つは「基地問題」です。嘉手納基地周辺を自らの足で10キロ歩き、米軍基地がいかに広大であるかを実感し、普天間飛行場が世界一危険と呼ばれる理由が理解できました。

2つ目は「戦争の悲惨さ」です。地上戦の際に使われていた糸数アブチラガマに入り、また、平和記念公園やひめゆりの塔の資料館を訪問し、当時の沖縄の方々の気持ちを思うと胸が苦しくなりました。社会人になりあらためて日本・沖縄の歴史を学ぶと、新たな気づきがたくさんありました。この貴重な学びを少しでも多くの人に伝えたいです。

(北九州分会 松木 彩香)



沖縄の実態を知る

沖縄戦の実態を今回の平和行動で知ることができました。

日本軍が本土を守ろうと沖縄戦を長期化させ、沖縄市民を戦争に巻き込み、結果4人に1人が戦死するという話を聞き、愕然としました。

戦後も米軍基地が集中し、アメリカ兵の婦女暴行やヘリコプター墜落等、沖縄市民は苦しめられていると感じます。政府は沖縄と同じ日本であると認識しているか疑問です。安保条約とはいっていい何なのでしょう。これ以上沖縄県民を苦しめないでほしいと思います。辺野古新基地建設は絶対に阻止しなければなりません。これらの学びは今回平和行動に参加できたからこそです。

家族や職場、友人へも伝えていかなければならぬと感じました。
(九州病院分会 村上 優子)



米軍基地の巨大さを体感

初めて「沖縄ピースすてーじ」に参加し、沖縄の抱えている過去と現実を疑似体験し、五感で知ることができました。

事前に報道や書籍で知っていると思っていたが、沖縄戦の戦跡を訪れることで、戦争がもたらした多くの犠牲の上に今の平和な日本があるということを知り、認識を新たにしました。嘉手納基地周回行動では、沖縄が負担している米軍基地の巨大さを体感し、この問題に関心を高め、行動を起こさなければならないと思いました。

今回知ったことを家族や職場に伝え、今後のさまざまな平和行動につなげていきたいと思います。

(ネオメイト九州分会 萬家 翔平)



子どもたちの未来のために

今回の平和行動を体験するまでは、どこか他人事でしたが、3日間を通して、戦争は絶対にしてはいけない、絶対に忘れてはいけないと強く思いました。

周回行動で、基地の広さを目の当たりにし、居住区の上空を常に米軍機が飛んでいることの恐怖を肌で感じ、平和学習で、ガマで米軍の攻撃に怯えながら日本兵が監視している横で泣いている子どもの口をふさぐ親の様子を記した資料や、戦争によって無残に命を奪われた子どもの写真を見た時には、胸が張り裂ける思いでした。

私は、二児の父親です。子どもたちの未来のためにも、今回、学び五感で感じた沖縄の現実を家族や職場、1人でも多くの人たちに伝え、恒久平和のために行動していきます。

(大分分会 安藤 翔吾)

キラ星★九州 おやじバンド

5年前、当時のメンバーの1人が病気のため急逝し、その1周忌に追悼ライブをやろうという話が持ち上がったことをきっかけに、高校生時代にライブ活動していたバンドを再結成した。構成はギター、ベース、ドラム。ギターは、おそらく皆さんもご存じのロックバンドの元メンバー。その他は素人ながら、それぞれ楽器には触っていたらしく、音合わせには、さほどの苦労はなかった。ライブは、同級生、知り合い等が集まり、大盛況のうちに終了した。

さて、一段落した半年後、他のバンド仲間からライヴのお誘いがあり、以後、月1で練習している。練習の成果もあり、たまのライヴステージで弾けるおじさん達なのだ。



(長崎分会 中村 正紀)

未来遺産

鶴丸城跡

鶴が翼を広げた形をしていることから、鹿児島城は鶴丸城と呼ばれています。城といつても、本丸、二の丸、下屋敷が並び、天守閣等のない屋形づくりでした。これは「城をもって守りと成さず、人をもって城と成す」という薩摩藩流の思想によるもので、藩内の各所には兵農一致の郷土団が守る外城（とじょう）がめぐらされていました。石壁には、西南戦争での鉄砲跡が今でも残っています。

(鹿児島分会 福原 由和)



NTT労組は応援しています

清水マオ

那覇市議会議員選挙

7月9日投開票